

28.01.2013 – 15:33 Uhr

Politique énergétique 2050 - Prise de position de BKW

Bern (ots) -

BKW SA soutient les priorités fixées par le Conseil fédéral dans la stratégie énergétique 2050. Cependant, cette stratégie se concentre uniquement sur les mesures concernant le secteur de l'électricité. La garantie de l'approvisionnement énergétique de la Suisse nécessite une méthode globale intégrant tous les agents énergétiques.

Fin mai 2011, le Conseil fédéral a décidé de sortir du nucléaire. Suite à cette décision, le gouvernement a décidé que le système énergétique de la Suisse devait être transformé d'ici 2050. Le Conseil fédéral a maintenant soumis à la consultation un premier paquet de mesures, qui constitue une première étape en vue de la transformation du système énergétique d'ici 2050. Ces mesures visent en premier lieu la mise en oeuvre du potentiel existant en matière d'efficacité énergétique grâce aux technologies actuelles et en développement, et ce sans augmenter le volume des importations.

BKW soutient les priorités fixées par le Conseil fédéral dans le cadre de la stratégie énergétique 2050. Elle a cependant décelé un important potentiel d'amélioration. Voici les points principaux de sa prise de position:

Les objectifs d'efficacité formulés par le Conseil fédéral pour les entreprises d'approvisionnement en électricité (EAE), qui se concentrent uniquement sur les ventes d'électricité, nuisent à la mise en oeuvre de la stratégie énergétique. Pour élaborer des mesures judicieuses, il faut opter pour une approche globale.

Les objectifs à long terme dans le domaine des énergies renouvelables, de la force hydraulique et de la consommation d'électricité sont très ambitieux. Afin de pouvoir atteindre ces objectifs, une amélioration des conditions-cadres est indispensable. Nous saluons la volonté de simplifier les processus d'autorisation pour les installations de production d'électricité issue de sources renouvelables.

La promotion d'installations CCF fossiles par le biais de la rétribution du courant injecté nuit à l'efficacité globale du système énergétique.

Le fait que le Conseil fédéral ne limite pas la durée d'exploitation des centrales nucléaires existantes va dans le sens de la politique de BKW. BKW salue également l'ancrage explicite de l'imputabilité des coûts pour la réalisation de systèmes de mesure intelligents.

Contact:

antonio.sommavilla@bkw-fmb.ch; tél. no.: 031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100731925> abgerufen werden.